



Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada – PAN)

“Después de intentos y de peticiones dentro de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, de la cual yo soy integrante, en reiteradas peticiones al Presidente de la Comisión, que es el priista Pablo Angulo, finalmente se llamará a comparecer a Leonel Cota, porque tuve el apoyo además de cuatro diputados de Morena y de algunos priistas también, porque ya el escándalo de lo que está ocurriendo en Segalmex ya es inimaginable el tamaño de la estafa y porque en realidad también estaba afectando este desfaldo que han hecho; no solamente se robaron el dinero, se robaron la alimentación de los más desprotegidos”.

<https://drive.google.com/file/d/1zRvQ2bvQmDD7q0EYDHjFtdMtl1GyLrZh/view>